

Für unsere Theaterliegenschaft war 2021 ein ereignisarmes Jahr und es standen auch keine grösseren Reparaturen an.

Es gab keine Austritte, aber erfreulicherweise 6 Neuzugänge in die Genossenschaft zu verzeichnen.

Der Theaterbetrieb war bis Mitte April aufgrund der Corona-Pandemie eingestellt, die letzten drei Vorstellungen der Wintersaison konnten wir dann aber noch über die Bühne gehen lassen.

Ab Herbst lief der Theaterbetrieb wieder normal bis Ende Jahr, allerdings erreichten die Besucherzahlen noch nicht wieder das vor Pandemie-Niveau, aber Hauptsache wir durften wieder spielen!

Ehrendingen, im April 2022
Die Präsidentin
Franziska Herzog